

戦没者追悼式



7月11日 総合福祉センターハピネス

過ぎる戦いに殉じられた先人達に感謝を捧げるとともに、平和で民主的な住民自治の理念を推進する目的で、戦没者追悼式が今年から会場を総合福祉センターハピネスに移し開催されました。戦後の記憶を風化させないよう式典では戦争で亡くなった人々を悼み、平和な社会の実現を願いました。



提灯行灯パレード



7月11日 町内

非行や犯罪のない明るい社会をつくるための、「社会を明るくする運動」の一環として提灯行灯パレードが行われました。提灯に火を灯し、優しい光を照らしながら子供たちをはじめ多くの人が町内を歩きました。



第26回郷土の森づくり



6月25日 町道珊瑚12線付近

サンル川周辺の森を地域の皆様とともに再生させることを目的に始められ、今年で26年目となります。参加者は、オニグルミやハルニシ等をサークル状に1本1本丁寧に植えていました。



森ジャム



6月28日～6月29日 美桑ヶ丘、桜ヶ丘公園

森の恵みを活用し、楽しむ。人々がやりたいことを持ち寄って交流する。「森ジャム」が2日間に渡り開催されました。小さな町の、小さな森を舞台に、ワークショップ、雑貨、飲食などの出店や、林業機械の試乗、森のアート展示、音楽ライブなど開催され、来場者は各々思い思いの時間を過ごしていました。

また、今年はE Z O C U Pに代わり、30分で作品をつくり上げるチェーンソーアート「クイックカービングショー」が行われたほか、フレベ駐車場では「しもりんマルシェ」も開催されました。

